
9月8日凌晨00：00-06：00将进行“升8”演练

万事俱备只欠东风！
猜想：合肥固话号怎么“变身”？

今年7月13日，黄山大厦城市酒店的一

则通知引起了市民的普遍关注。通知原文

说：自2012年7月14日起，合肥市固定电话

前统一加6，区号依然为0551，给您带来的

不便，敬请谅解！

这样的通知也引发人们猜想：合肥固话

“升8”难道就是在号码前统一加6？但电信

客服及省通信管理局对这一信息均未证实。

记者了解到，1995年12月25日零点上

海电话号码由7位升至8位，成为中国大陆第

一个实行8位制电话号码的城市，随后，又接

连有北京、天津、重庆、广州、沈阳等城市加入

“8位制”大军。目前昆明市也将进行固话升

级，升级方式则是在原有号码前面加“6”。

一猜：原有号码前“加6”？

“要是使用02X作为区号，再加上一个8

位数的电话号码，还真是感觉自己生活在大都

市了。”合肥市民张女士说，如果要升级到8位，

她认为应该是在原有号码排序前面加个特别

的数字，应该会效仿其他城市的升级方式。

其实，此前就有不少网友纷纷猜测，如果

是02X，那么纵观全国各大城市区号，这个

号段只剩下026了。难道合肥将来区号直接

变成026？

但是，省经信委信息资源与基础设施处

相关负责人解释到，有关区号改为02X的说

法，是不正确的。首先，使用0551的合肥用

户，达到数百万之多，如果要全部更改，花费

将太过于巨大。其次，02X的号码，是国家

批准给几个重点城市的专属号码，并不是可

以随意更改的。

二猜：区号变身为“026”？

对于合肥经济圈而言，通信一体化是其

重要的内容，其中区号统一更是大家期待已

久的。因此，人们就猜测，“升8”之后，合肥

经济圈的区号是不是很快就能统一？

对此，中国电信安徽分公司网络运维部

经理钱菁在此前的合肥经济圈协作会议上

就告诉记者，要实现区号统一，目前面临的

难点很多。首先，将合肥经济圈各市的通讯

网络集中到一起，无疑为网络安全维护工作

增加了风险。其次，通信统一后，一些公益

性和政务性码号很容易混淆。

此外，实施难度也不小，通信一体化要将

基础号码升到8位，但目前合肥的2~8开头

号码已经用光，1和9又必须作为其他用途号

码使用，因此，无论在前面增加哪个号码，都

会发生重复的现象。

三猜：“升8”后区号即将统一？

作为合肥经济

圈统一区号的“前

奏”，合肥本地固话

“升 8”一直被传着

沸沸扬扬，然而，直

到现在，还在等待着

最后的“敲定”。对

话固话升级究竟该

“怎么升”，人们不禁

产生众多猜想。
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